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窝 崩 4户住宅21间房屋倒入长江
“看到江水泡沫直汩，我就觉得不对劲

了。”昨日上午，天然洲村民丁家顺告诉记

者，他是最早发现险情的。“9月2日17时30

分，我到六组南岸巡逻时，发现江水异常，

便立即向村支部书记季益春汇报。”

当季益春带人赶到现场时，窝崩开始，

坡脚下滑。大约18时30分左右，六组南岸

全面崩塌。最早倒入江水的房子是村民丁

家志的楼房，之后半小时内又有3户住宅坍

塌，被卷入滔滔江水。“速度太快了，我们根

本来不及搬东西。”村民王堂宝说，他家的

家具，一件都没有搬出来，损失太大了。

昨日，记者在现场看到，120米多长的

崩岸处犹如刀砍斧削，岸上的树木也被连

根拔起，栽入江中。一间住宅地面多处开

裂，悬在崩岸高坡上，随时都可能坍塌。在

滑坡处，遍布残垣断砖和家具沙发等。

走进天然村二组，记者看到，不少地方

都用篾栅栏封住出入路口，形成一道隔离

区，多处竖起“崩岸危险，严禁通行”的安全

提示牌。该村书记季益春说，隔离区是一

级危险区，29户人家109人已经被转移。

据介绍，由于救援及时，除了财产损失外，

没有造成人员伤亡。

广州华康投资咨询有限公司

关于激励股份认购权的声明
本公司及关联企业自成立时起，始终坚持规范经营，在内、外勤管

理和日常经营中坚持倡导“走正道、走远路”，致力于成为中国保险中介
行业最具价值品牌的企业。本公司现就所推行的激励股份认购权制度，
敬告如下：

1、本公司自2007年至2009年三个年度，对本公司关联企业----华
康保险代理有限公司实行激励股份认购权（以下称“认购权”）制度，该制
度实施对象仅限于华康保险代理有限公司在岗表现优秀的内勤人员及
代理人，华康保险代理有限公司的客户并非该制度的实施对象。

2、本公司在前述三年期间，已就认购权的宣导及管理作出多次规范
和要求，强调“六个禁止”即：

禁止私下转让、交易、委托代持等行为；禁止承诺华康上市的时间、
地点，主体；禁止对华康上市的股价进行预测；禁止向任何无关人员宣导
公司的股份方案；未经市场品牌部许可，禁止向外部人员宣导和接受访
问或披露认购权制度的相关信息；禁止自行制作、印刷任何的股份或认
购权的相关资料。

3、“激励股份认购权”并非资产或企业股份，仅是本公司对特定贡献
人员将来认购本公司及关联企业（以下统称“华康公司”）上市股份的一
项权利，该项权利未兑现前仍是一个未确定之事项，无法成为资产，更无
法转让，该项权利的管理及实施由本公司统一安排处理，本公司并未委
托任何关联企业的下属机构或个人代为处理。本公司的“认购权”证书
全部由本公司总部统一印刷、盖章、登记发放，其有效性参见本公司及华
康保险代理有限公司下发的“认购权”相关规定。认购权证书是本公司
认购权权属的唯一凭证，任何其他转让，代持等协议均非本公司认可的
权属凭证，本公司一概不予承认。

4、私下转让、交易、委托代持“认购权”属于本公司禁止的行为，由此
引发的纠纷本公司不承担责任。本公司及关联企业的任何下属分支机
构或个人的承诺或转让“认购权”的行为，本公司一概不予承认，其法律
责任由相关人员自行承担。

5、对于违反认购权管理禁令，实施转让、交易、委托代持“认购权”或
纵容以上行为的本公司及关联企业的各级内勤人员、代理人，一经查实，
本公司将按内部规定进行处理，如当事人行为涉嫌犯罪的，移送国家司
法机关进行处理。

特此声明！
咨询或投诉电话：400-700-8889

广州华康投资咨询有限公司
二〇一〇年九月十五日

安徽省六安市工商行政管理局

公 告
根据《中华人民共和国行政处罚法》第三十七条的

规定，为调查了解公司经营相关情况，请以下公司法
定代表人（名单附后）自见到本公告十日内按照企业
管辖范围到所属工商部门携带以下材料接受询问。
本公告发布之日起经过六十日，即视为送达。

1. 公司法定代表人身份证明，
2．公司营业执照副本，
3．自公司设立以来所有账册和凭证。
市属企业到六安市工商局直属局生产资料市场工

商所（六安市解放路中国城百姓缘大药房对面），联
系人：黄乃忠、李丽丽，联系电话：0564-3277320。
开发区属企业到六安市工商局开发区分局接受询
问 ，联 系 人 ：袁 红 军 、江 毅 ，联 系 电 话 ：
0564-3631660。

市属企业名称 法定代表人
六安市金龙二手车交易市场有限公司 卞海龙
六安市金海二手车交易市场有限公司 李玉柱
六安市金轩二手车交易市场有限公司 王 莲
六安市中顺二手车交易市场有限公司 黄智远
六安市顺通二手车交易市场有限公司 王 梅
六安市飞达二手车交易市场有限公司 李 青

开发区属业名称 法定代表人
六安市万方二手车交易市场有限公司 方绪刚

安徽皖华拍卖有限公司

拍 卖 公 告
受法院委托，我公司将于2010年9月29日

上午10：00在合肥市旺城大厦19层会议室对以
下标的举行公开拍卖会，现公告如下：

一、拍卖标的：合肥市香格里拉广场一期
公寓1-1705室，建筑面积203.86平方米，室内布
局为二层，周边生活服务设施完善，参考价：
124.7万元。

二、拍卖标的展示、登记时间：自公告之日
起至拍卖会前一天

三、标的展示地点：标的物所在地
四、注意事项：有意竞买者，请持有效证件

来我公司办理相关竞买登记手续，并缴纳参考
价 20%的履约保证金（拍卖会前一天到账为
准）。如竞买不成功，保证金于会后七个工作日
内退还（不计息）。

五、公司地址：合肥市旺城大厦1703室
六、联系电话：0551－5144808
手 机：13505605666 13965022388

安徽皖华拍卖有限公司
2010年9月13日

据了解，为了给天然洲居民谋求一个

安居环境，无为县政府和白茆镇政府已经

拿出了“三步走”计划方案：“一是鼓励外

迁。对于自愿外迁的住户，镇里给予每亩

耕地3000元补助，另补2000元宅基地征

用费。二是自行安置。村民建房须在安全

地带，要经镇村审批。三是集中联建。规

划一块用地，按户均0.24亩面积核定宅基

地，建房资金由村民自己负责，水电路等基

础设施由政府建设。”张胜利介绍道。

“三步走”方案为居民谋安居设 想

星报讯（赵黎 记者 宋才华） 今年3月

份以来，一伙偷车贼在省城疯狂作案，盗来

的车辆则全部通过物流公司往外销赃。近

日，四名偷车贼和四名物流公司的负责人，

分别因涉嫌盗窃罪和掩饰、隐瞒犯罪所得

罪，被审查起诉。

盗车团伙潜入省城狂偷摩托车

犯罪嫌疑人孙某、杨某、江某等人，均

来自利辛、涡阳两县。据江某供称，今年3

月20日，他和同伙阿伟、阿旺骑车来到长江

批发市场，看到一辆摩托车有九成新，于是

决定下手。阿伟和阿旺将摩托车的龙头锁

掰开，将车子骑走，江某落在后面却被人发

现了。“有人喊抓小偷，我骑着摩托车就想

跑，没想到竟撞在台阶上摔倒了。”就这样

江某被送往公安机关。

据检察机关指控，这伙偷车贼从今年3

月13日开始，足迹遍及小区、超市、商场以

及各大写字楼，偷窃对象从跨骑车到踏板

车。“光是公安机关移送起诉的就有16起，

估计还有更多。”检察机关表示。

物流公司成了销赃“绿色通道”

如此大规模的偷车，数量不小，如何销

赃？这伙偷车贼找到了一个外号为“南京

人”的上线，将车子低价卖给他，由他负责

送往外地出售。这么多车子怎么送到外

地？“南京人”想到了一般人不敢想像的“路

子”，那就是通过物流公司。

省城某货运公司，专门负责往湖北武汉

的方向发货。2009年冬天，“南京人”找到

了该公司的吴某，想托运6辆摩托车。“当

时我们也没多想，就谈好了价格，运一辆跨

骑车要180元到200元，一辆踏板车要150

元到180元。”归案后吴某主动交代。

没过几天，“南京人”又带着6辆摩托车

来到物流公司，同样要求送到武汉。三次

以后，吴某产生了疑惑，“兄弟，怎么有那么

多摩托车要托运，说实话是什么车子？”面

对疑问，“南京人”只说车子从小道弄来的，

是交警队处理过的车子，吴某便不再多问。

据调查，从2009年 11月到今年5月，

“南京人”通过物流公司托运的赃车总数在

190辆左右。

“是客户托运的，我们都运输”

犯罪嫌疑人吴某称，经过一段时间观

察，她发现这些车子大都是有牌照的，且新

旧不一，就觉得其中有问题。但是，吴某仍

对来车照运不误。“我知道车子是偷来的，

运到武汉也不对，但我不知道这是犯罪，我

只想让公司知道我很能干。”吴某交代。

“之前有人找我们托运车子，但像‘南

京人’这样大规模托运车子的，还从未有

过。”吴某事后说道，而且这些事情公司领

导也是心知肚明，只是从来没人管。

渐渐地，物流公司在武汉的负责人

谷某也清楚了车子的来历，但同样因为

利益驱使，对吴某的行为不管不问。让

人意想不到的是，谷某在接受公安机关

调查时，竟然说：“只要是客户托运的，我

们都运输。”

无为4住宅21间房屋倒入长江
记者调查：天然洲频繁崩岸或与砂石开采无序有关

9月2日，无为县白茆镇长江天然洲发生长120多米、宽50米的窝崩，4户住宅21间房屋倒入长江，

29户人家共109人被紧急转移。天然洲近些年为何频频崩岸，如何从根本上治理？沙洲上居民在想什

么、盼什么？昨日，记者前往长江天然冲击洲，进行采访和调查。 记者 张发平 文/图

1998年，天然洲发生第一次崩岸。

1999年，再次发生崩岸，几十户房屋倒塌。

2006年，洲上出现局部条崩。

2008年9月27日，发生大面积窝崩，13

户房屋倒入江中，受影响住户达到70户。

2010年8月13日，洲南岸出现局部条崩；

9月2日，出现窝崩，4户21间房屋倒入江中。

近10年来，天然洲为何频频发生窝崩

或条崩等崩岸现象？天然村党支部书记季

益春说，1998年首次崩岸，与当时长江砂石

开采过度有很大关系。以前从村庄到江岸

边有几华里的滩涂。由于早些年长江砂石

开采无序，这些“天然屏障”渐渐消失。

一位村民告诉记者，长江段分南江、中

江、北江三段，天然洲正好处于南江，由于

过往船舶流量大，风浪对沙洲南岸水土冲

刷也随之加重。

谈到2008年发生窝崩的原因，季益春

说，有专家认为，2008年国家长江委对长江

暗滩礁石进行治理，曾在天然洲附近江底

打下四道潜坝。这一段江水流速和流向的

改变，对天然洲的局部影响还是很大的。

长江天然洲为何频繁崩岸？调 查

据了解，天然洲是长江流域一个冲击

洲，有着 100多年历史，总面积 16平方公

里，耕地4000亩，下辖22个村民组，1000

多户，3400人口。

那么，对于天然洲崩岸治理，有没有根

本对策？季益春说，“最好的办法就是抛石

护岸和护坡。从2001和2002年起，国家长

江委对天然洲进行护岸治理，建设1.7公里

长护坡，效果很好。”

“目前，我们正通过两条途径谋求治

理对策。”昨日，无为县白茆镇党委书记张

胜利在接受记者采访时说，一方面县长江

河道管理局正在层层上报，争取国家项目

资金；另一方面县本级财政也在规划预

算，争取每年拨出部分资金，用于天然洲

护岸治理。

崩岸治理有没有根本对策？思 考

“只要是客户托运的，我们都运”

物流公司成黑车销赃“绿色通道”

滑坡处，遍布残垣断砖


